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５
月

日
（
日
）
に
第

回
高
水
公
民
館
ま
つ
り
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
当
日
は
天
気
に
も
恵
ま
れ
、
た
く
さ
ん
の
来
場
者

で
賑
わ
い
ま
し
た
。
ま
つ
り
は
明
照
幼
稚
園
の
園
児
た
ち
に
よ
る
和
太
鼓
や
踊
り
の
発
表
、
演
芸
大
会
と
し
て
、
地
域
の
方
や
公

民
館
利
用
者
の
方
が
歌
や
舞
踊
を
披
露
さ
れ
ま
し
た
。
屋
外
で
は
、
や
ま
め
の
つ
か
み
ど
り
や
、
炊
き
込
み
ご
飯
、
う
ど
ん
、
か

き
氷
、
わ
た
が
し
、
た
こ
焼
き
、
竹
細
工
な
ど
の
各
種
団
体
に
よ
る
お
店
が
な
ら
び
ま
し
た
。 

ま
た
、
高
水
ス
ポ
ー
ツ
振
興
会
の
方
に
お
手
伝
い
た
だ
い
た
「
ダ
ー
ツ
」
の
ミ
ニ
大
会
や
、
子
ど
も
会
育
成
会
に
よ
る
「
ビ
ン

ゴ
大
会
」
、
校
外
育
成
協
議
会
に
お
手
伝
い
い
た
だ
い
た
「
ス
ー
パ
ー
ボ
ー
ル
す
く
い
」
で
は
、
た
く
さ
ん
の
子
ど
も
た
ち
が
参

加
し
て
大
変
盛
り
上
が
っ
て
い
ま
し
た
。 

最
後
に
な
り
ま
し
た
が
、
実
行
委
員
会
の
皆
様
、
関
係
者
の
皆
様
、
中
学
生
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
皆
様
、
本
当
に
お
疲
れ
様
で
し

た
。
公
民
館
ま
つ
り
が
地
域
の
交
流
場
、
ふ
れ
あ
い
の
場
と
し
て
続
く
よ
う
、
来
年
も
ま
た
ご
協
力
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し

ま
す
。 

 

熊本地震での被災者を支援す

るため、公民館まつり当日に、

まつり会場に募金箱を設置し、

24,600 円の義援金が集まりまし

た。 

たくさんの方のご協力ありが

とうございました。 

集まった義援金は、日本赤十

字社を通じ、被災地へ送金いた

しました。 

mailto:km-taka-ko@city.shunan.lg.jp


５月２７日（金）に高水地区ま

ちづくり推進協議会総会が高水公

民館で開催されました。前年度は

主な事業として、公民館まつり、

通学合宿（高水小４年生児童対

象）、ふれあいフェスタを実施しま

した。 

 今年度は下記役員で取り組んで

まいりますので、皆様のご支援・

ご協力をよろしくお願いいたしま

す。 

 

会 長  竹村 正美 

副 会 長  住田 宗士 

池田  博幸 

会 計  藤津 睦博 

監 事  山田 幸子 

宇留嶋 ミドリ 

事 務 局 長  林  泰弘 

安心安全部長  温品 勝美 

健康福祉部長  柴田 俊明 

生涯学習部長  森永 弘 

 

自治会連合会総会 

４月２５日（月）に高水地区自

治会連合会総会が高水公民館で

開催され、事業計画や予算等につ

いて話し合いました。今年度は行

政や自治会との連絡調整や講演

会等の通常の活動に加え、自主防

災協議会との連携・協力を深め、

高水地区のさらなる発展に向け、

全力で取り組んでまいりますの

で、皆様のご支援・ご協力をよろ

しくお願いいたします。 

 

会 長  住田 宗士 

副 会 長  大中 保忠    

小野 隆治 

監 事 森永 弘      

藤井 保昭 

理 事  田村 実       

中谷 猛機 

福本 正美      

福嶋 崇男 

平山 隼人             

米本 豊弘 

 

６月１日（水）に高水スポーツ

振興会総会が高水公民館で開催さ

れ、今年度の事業計画や予算につ

いて話し合いました。 

 今年度もグラウンドゴルフ大会

やボウリング大会など、各種行事

を予定しておりますので、ぜひご

参加ください。皆様の参加をお待

ちしております。 

 

 

 

会 長  池田 博幸 

副 会 長  笠井 邦夫 

林  広治 

理 事  山下 和恵 

神田 聡子 

   

会 計  山本 俊昭 

 

スポーツ振興会総会 

地
域
の
農
業
指
導
員
の
方
に
指
導
し
て
い
た
だ
き
、
６
月
６
日
（
月
）
に

高
水
小
の
５
年
生
と
６
年
生
が
田
植
え
を
行
い
ま
し
た
。
子
ど
も
た
ち
は
、

慣
れ
な
い
な
が
ら
も
、
楽
し
み
な
が
ら
一
生
懸
命
に
植
え
付
け
を
し
て
い
ま

し
た
。
収
穫
し
た
も
ち
米
は
、
秋
に
高
水
小
で
行
わ
れ
る
「
楽
学
の
つ
ど
い
」

の
中
で
の
、
バ
ザ
ー
で
販
売
さ
れ
る
予
定
で
す
。 

 
まちづくり推進協議会総会 

４
月

日
（
水
）
に
見
守
り
隊
が
高
水
小
を
訪
問
し
、
子
ど
も

た
ち
と
対
面
式
を
行
い
ま
し
た
。
大
き
な
声
で
あ
い
さ
つ
を
交
わ
し

た
の
ち
に
、
子
ど
も
た
ち
と
一
緒
に
下
校
し
ま
し
た
。 

今
年
度
は
、
下
校
時
見
守
り
活
動
と
一
斉
下
校
時
見
守
り
活
動

を
、
計

回
行
う
予
定
で
す
。
多
く
の
方
の
ご
参
加
を
よ
ろ
し
く

お
願
い
し
ま
す
。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

  

 


